



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA JAMUAN MAKAN MALAM BERSAMA
DANREM 031/WIRABIMA
BENGKALIS, 22 MEI 2016**



***ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
SELAMAT MALAM DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK
KITA SEMUA***

YANG KAMI HORMATI DAN BANGGAKAN:

- DANREM 031/WIRABIMA, BAPAK BRIGADIR JENDERAL TNI NURENDI, M.SI (HAN), BESERTA ISTRI IBU SELVIA NURENDI, DAN SELURUH ROMBONGAN.
- DANDIM 0303/BENGKALIS BAPAK LETKOL WACHYU DWI ARIYANTO BESERTA ISTRI IBU DONAVITA WACHYU, DAN SELURUH KELUARGA BESAR KODIM 0303/BENGKALIS YANG BERKESEMPATAN HADIR;
- KETUA BESERTA ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORKOPIMDA BENGKALIS;

- PARA PEJABAT ESELON II, DAN III DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- HADIRIN DAN UNDANGAN, TAMU JEMPUTAN KAMI YANG TIDAK KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU, YANG KAMI BANGGAKAN,

ALHAMDULILLAH, DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI KEMBALI MENGAJAK KITA SEMUA, UNTUK KEMBALI MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT LIMPAHAN RAHMAT DAN IZIN-NYA, PADA MALAM INI, KITA MASIH DIBERI KESEMPATAN HADIR BERSAMA DI TEMPAT INI, GUNA BERSILATURAHIM DENGAN DANREM 031/WIRABIMA, BAPAK BRIGADIR JENDERAL TNI NURENDI BESERTA ISTRI, IBU SILVIA NURENDI BESERTA ROMBONGAN.

SHALAWAT BERIRING SALAM, HENDAKNYA SELALU TERCURAH KEPADA NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN; “*ALLAHUMMA SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD*”. SEMOGA KITA MENDAPAT SYAFA'AT DI YAUMIL AKHIR KELAK.

KEMUDIAN, BAIK ATAS NAMA PRIBADI MAUPUN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG DI KABUPATEN BENGKALIS, KEPADA BAPAK NURENDI BESERTA IBU SELVIA NURENDI DAN ROMBONGAN.

MERUPAKAN SEBUAH KEHORMATAN TAK TERBILANG BAGI KAMI, KARENA DI TENGAH KESIBUKAN DAN TUGAS KESEHARIAN YANG CUKUP PADAT, BAPAK NURENDI DAN IBU SILVIA NURENDI, MASIH BISA MELUANGKAN WAKTU, UNTUK BERSILATURAHIM DENGAN KAMI DAN JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KHUSUSNYA.

*BANYAK KHASIAT, BUAH MENGGUDU
REDAKAN BATUK, SEHATKAN TULANG
SUDAH LAMA, KAMI MENUNGGU
BARU SEKARANG, BISA DATANG*

*SUNGGUH INDAH, MENTARI PETANG
INDAH TERLIHAT, JADI KENANGAN
KAMI UCAPKAN, SELAMAT DATANG
DI BENGKALIS, NEGERI JUNJUNGAN*

BAPAK DANREM, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

SESUAI SEMANGAT KEMANUNGGALAN TNI DENGAN RAKYAT, *ALHAMDULLLAH*, KOORDINASI, SINERGITAS, SERTA KERJASAMA ANTARA JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, BAIK DENGAN BAPAK WAHYU DWI ARIANTO SELAKU DANDIM MAUPUN KELUARGA BESAR KODIM 0303/BENGKALIS YANG BERTUGAS DI DAERAH INI SAMPAI KE TINGKAT DESA, SANGAT BAIK. BAIK ITU DALAM MENJALANKAN RODA PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN DAN PELAYANAN KEPADA MASYARAKAT. BAIK ITU SEBELUM KAMI MENJABAT SEBAGAI BUPATI BENGKALIS, MAUPUN PADA MASA BUPATI BENGKALIS SEBELUMNYA.

KARENA ITU, RASANYA TIDAK ADA LAGI KATA-KATA YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN UNTUK MENGGAMBARAKAN BAGAIMANA BAIKNYA HUBUNGAN KAMI, JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS DENGAN DANDIM SERTA KELUARGA BESAR KODIM

0303/BENGGALIS. APALAGI BAPAK WACHYU DWI ARIYANTO INI, DENGAN KERAMAHTAMAHANNYA, SERTA SIKAPNYA YANG MURAH SENYUM, SANGAT DEKAT DENGAN MASYARAKAT, SEBAGAIMANA JUGA INFORMASI SERUPA YANG KAMI TERIMA BAHWA SEBAGAI DANREM 031/WIRABIMA, BAPAK NURENDI JUGA MEMILIKI SIFAT YANG DEMIKIAN.

SEKEDAR UNTUK KITA KETAHUI BERSAMA, BERDASARKAN INFORMASI YANG KAMI DAPAT, BAIK BAPAK NURENDI SEBAGAI DANREM 031/WIRABIMA, MAUPUN BAPAK WACHYU DWI ARIYANTO, SAMA-SAMA KOMANDAN YANG SANGAT DISIPLIN DAN PALING SULIT MARAH DENGAN ANAK BUAH MAUPUN STAFNYA.

MUDAH-MUDAHAN INFORMASI YANG KAMI TERIMA INI TIDAK KELIRU, DAN DAPAT KITA TAULADANI BERSAMA. *AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.*

BAPAK DANREM, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI BANGGAKAN,

MESKIPUN TIDAK ADA LAGI YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN UNTUK MENGGAMBARAKAN HUBUNGAN BAIK KELUARGA BESAR KODIM 0303/BENGGALIS DENGAN JAJARAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGGALIS, TENTUNYA, PADA KESEMPATAN INI, KAMI SANGAT MENGHARAPKAN, ARAHAN DAN PETUNJUK DARI BAPAK DANREM 031/WIRABIMA, SEHINGGA KE DEPAN, BAIK KUANTITAS MAUPUN KUALITAS KERJASAMA YANG TELAH TERBINA BAIK SELAMA INI, DAPAT KAMI PERTAHANKAN DAN TINGKATKAN.

KEMUDIAN, KAMI JUGA SANGAT MENGHARAPKAN ARAHAN DAN LANGKAH-LANGKAH APA YANG HARUS KAMI LAKUKAN, BAIK ITU SESUAI KEWENANGAN MASING-MASING, MAUPUN YANG DAPAT DISINERGIKAN. KHUSUSNYA TERKAIT BERBAGAI ISU AKTUAL YANG BERKEMBANG AKHIR-AKHIR INI. MISALNYA, PERSOALAN BERBAGAI ATRIBUT PALU ARIT, YANG MERUPAKAN LAMBANG PARTAI KOMUNIS

INDONESIA, YANG BEBERAPA WAKTU LALU DITEMUKAN DI INDRAGIRI HILIR, ATAU BERBAGAI KASUS SERUPA YANG DIBERITAKAN DI BANYAK MEDIA MASSA.

ARAHAN TERSEBUT MENURUT KAMI PENTING, SELAIN KONDISI GEOGRAFIS KABUPATEN BENGKALIS YANG BERPOTENSI TERJADINYA HAL SEPERTI DI INDRAGIRI HILIR ATAU DI TEMPAT LAIN, JUGA DIMAKSUDKAN AGAR PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KHUSUSNYA, LEBIH-LEBIH KAMI SEBAGAI BUPATI BENGKALIS, TIDAK SALAH DALAM MENGAMBIL KEBIJAKAN, TIDAK KELIRU DALAM MEMBERIKAN INFORMASI KEPADA MASYARAKAT.

BEGITU PULA DENGAN INFORMASI LAIN YANG DAPAT KAMI TINDAKLANJUTI SESUAI KEWENANGAN DAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN. UNTUK ITU, SEBELUM DAN SESUDAHNYA KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH.

BAPAK DANREM, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBELUM KAMI AKHIRI, SEKALI LAGI, KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN INI.

SEMOGA, MELALUI KUNJUNGAN INI, SILATURAHIM ANTARA KITA SEMUA YANG SUDAH TERJALIN BAIK SELAMA INI, KEDEPAN DAPAT SEMAKIN KITA TINGKATKAN. APALAGI TUGAS DAN TANGGUNGJAWAB YANG MEMERLUKAN SINERGITAS DAN KEBERSAMAAN DIANTARA KITA, KIAN HARI SEMAKIN BERAT.

DI LUAR ITU, KARENA TIDAK BERAPA LAMA LAGI KITA AKAN MEMASUKI BULAN SUCI RAMADHAN, PERKENAN KAMI MENGAMBIL SEDIKIT WAKTU, BAIK ATAS NAMA PRIBADI, KELUARGA DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, UNTUK MENGUCAPKAN SELAMAT MENYAMBUT DAN MENUNAIKAN IBADAH PUASA RAMADHAN 1437 H KEPADA UMAT ISLAM DI BENGKALIS INI. MOHON MAAF LAHIR DAN BATHIN.

MARHABAN YA RAMADHAN.

MARI KITA JADIKAN RAMADHAN 1437 H INI, SEBAGAI MOMENTUM UNTUK SEMAKIN MENINGKATKAN SILATURAHIM, KUANTITAS DAN KUALITAS IBADAH, SERTA IMAN DAN TAQWA KITA KEPADA ALLAH SWT.

*PERGI KE SUNGAI, MEMANCING IKAN
PERGI MEMANCING, DI AKHIR PEKAN
DEMIKIAN DAPAT, KAMI SAMPAIKAN
ARAHAN DANREM, KAMI HARAPKAN*

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA,
MOHON MAAF ATAS KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WALHIDAYAH
WASSALAMUALAKUMWR. WB.***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ